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平成２２年第２回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ グリーンカーテン事業について 

２ 介護保険制度について 

３ ワクチンの公費助成について 

公明党 

（若井 千尋）

２ 
１ 自費工事について 

２ 募金活動はなぜ自治会に依頼するのか 

民主党瑞穂会 

（松野藤四郎）

３ 

１ 特別養護老人ホームの建設について 

２ ハローワークの求人情報検索について 

３ 用水路清掃について 

４ 磁気ループシステムについて 

改革 

（西岡 一成）

４ 

１ 障がい者に対する当局の施策と理解について 

２ 社会福祉協議会の事務所について 

３ 美来の森の搬入車両の経路のその後の検討は 

みづほ会 

（堀 武） 

５ 

１ 税収確保と行政運営をどのように考えるのか 

２ 幼稚園・保育所の行政の一元化について 

３ 環境問題への取り組みについて 

４ 子宮頸がん予防ワクチン接種費用について 

新生クラブ 

（庄田 昭人）

６ 

１ 国民健康保険について 

 ① 保険税滞納と厳しいペナルティーの現状は 

 ② 加入世帯の貧困化と「資格証明書」交付の義務化の問題について 

 ③ 保険税収納率アップで制度維持はできるのか 

 ④ 保険税減免、徴収猶予制度広報活動について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（土田 裕） 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 穂積中学校の今後のグラウンド等の整備に関わる計画について 

２ 文化が香りスポーツに親しむさわやかなまちをつくるための施策と課題に

ついて 

６番 

森 治久 

（新生クラブ） 

２ 

１ 穂積駅周辺整備について 

２ 穂積・巣南庁舎の効率について 

３ 「北方多度線」とその接続道路について 

７番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

３ 

１ 穂積中学校グラウンド拡張計画について 

２ 婚活支援事業取り組みについて 

３ 社会福祉協議会の休日対応について 

４ ＭＲワクチン接種状況と今後の対応について 

５ 商工会実施のプレミアム商品券の利用状況等について 

８番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

４ 

１ 側溝の清掃等について 

２ 別府字堤内四之町の道路新設工事について 

３ 穂積・リオワールド線の障がい者運賃割引について 

１０番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会）

５ 

１ 年金差し押さえに対する不服申立てについて 

２ 瑞穂市包括外部監査契約に基づく監査に関する条例の提案に至るまでの

経過について 

１２番 

小寺 徹 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）



６ 

１ 行財政改革大綱プランについて 

２ 子ども手当の支給状況について 

３ シルバー人材センターの育成について 

４ 平成２２年度の税の賦課状況について 

１７番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

７ 

１ 瑞穂市の教育について 

① 学童保育について 

② 市の生涯（社会）教育について 

③ 教育委員会の職員体制について 

３番 

熊谷 祐子 

（改革） 

 


